

種時く人

令和4年3月23日
須恵小学校便り45号



花はいろ そして匂ひ あなたはこころ そしてやさしさ 堀口大學

「人へ」と題した上記の詩は「花は色 人は心」で有名です。「自らに」という詩では、「雨の日は雨を愛さう 風の日には風を好まう 晴れた日は散歩をしよう 貧しくば心に富まう」私たちは、いろんなことから学べますね。

卒業おめでとうございます (3 / 23)

卒業式は、卒業生・保護者・職員・教育委員会1人の参加で行いました。在校生のメッセージはビデオです。

式での6年生の態度は、大変立派でした。卒業した6年生には、中学校でのますますの活躍を期待しています。

小学校の児童がいなくなる保護者の皆様にも、今後変わらぬご支援をお願いするとともに、ご家族皆様のご多幸を祈念いたします。



各学年の学習を終え、全ての児童が進学・進級しました

終了式を6年生が22日(火)に実施し、他の学年は24日(木)に行います。1年間の学校生活を振り返り、新学年への意欲を持たせることを目的に実施しました。

春休みの暮らし方については、各学年の発達段階に応じて担任から指導してあります。命を大切に、充実した休みになるよう、ご家庭でもご指導をお願いします。コロナウイルス感染症の予防はもとより、交通事故や川の事故等にも十分注意をさせてください。



一年間大変お世話になりました

スピードスケート小平奈緒選手が北京オリンピック終了後「成し遂げることはできなかったけど、自分なりにやり遂げることはできた」と言いました。

私自身は力も何も足りませんでした。皆様の温かいご支援とご協力をもって、何とか須恵小の一年が終わったことに心から感謝いたします。本当にお世話になりました。あと3週間で1年生も入学してきます。保護者及び地域の皆様あつての学校です。来年度も皆様の期待に応えられるよう努力していく須恵小学校です。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



※裏面に井樋口教諭作成の「人権集会の様子」を掲載しています。